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Presidenza del Presidente Bordin. 
 

La seduta inizia alle ore 10.22 
 
Il PRESIDENTE dichiara aperta la 84a seduta del Consiglio regionale. 
 
Comunica che hanno chiesto congedo, per la seduta antimeridiana, i consiglieri Budai, Carli e Mazzolini. 
(I congedi sono concessi) 

 
Si passa, quindi, all’esame del punto n. 1 dell’ordine del giorno che prevede: 

 

Seguito della discussione sul disegno di legge 

“Sviluppo, promozione e primo supporto finanziario del settore nautico regionale” (28) 

(Relatori di maggioranza: SPAGNOLO, MAURMAIR, DI BERT, LOBIANCO) 
(Relatori di minoranza: POZZO, PELLEGRINO) 
 

Il PRESIDENTE comunica che, nella seduta pomeridiana di ieri, era iniziato l’esame dell’articolato sul 
provvedimento che ora continua con l’emendamento aggiuntivo 14 ante bis.1. 
 

È stato presentato il seguente emendamento, istitutivo dell’articolo 14 ante: 
 

POZZO 

Emendamento aggiuntivo (14 ante bis.1) 

“Prima dell’articolo 14 è inserito il seguente articolo: 

<<14 ante bis 

(Clausola valutativa) 

1. La Giunta regionale, con cadenza triennale, informa il Consiglio regionale circa l’attuazione della 

presente legge, dando evidenza dei risultati ottenuti nella realizzazione delle previsioni di carattere 

sistemico nonché di quelle relative agli interventi di sostegno finanziario. 

2. Per le finalità di cui al comma 1, entro il 31 marzo dell’anno successivo al triennio di riferimento, la 

Giunta regionale presenta al Consiglio una relazione, con particolare riferimento a: 

a) lo stato di attuazione del Tavolo permanente di cui all’articolo 3; 

b) i risultati proposti dall’attività di cui all’articolo 4; 

c) i risultati dell’attività di formazione di cui all’articolo 6; 

d) c) i risultati quantitativi e qualitativi degli interventi di cui al Capo IV ed eventuali proposte di modifica 

ed integrazione; 

3. La relazione è resa pubblica insieme agli eventuali documenti del Consiglio regionale che ne 

concludono l’esame.” 
Nota: Si propone una clausola valutativa con cadenza triennale. Tuttavia ci si rende conto che nel corso del 2025 ci saranno 

delle integrazioni alla legge e già nel corso dell’anno saranno disponibili delle valutazioni riguardo all’efficacia della norma. 

 
Il Relatore di minoranza POZZO illustra tale emendamento. 
 
Poiché nessuno interviene in sede di dibattito, prendono la parola, per le rispettive repliche, i Relatori 
di minoranza PELLEGRINO e POZZO (entrambi favorevoli), i Relatori di maggioranza LOBIANCO 
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(contrario), MAURMAIR, DI BERT e SPAGNOLO nonché, per la Giunta, l’assessore BINI (i quali, tutti, si 
associano alle valutazioni del Relatore di maggioranza Lobianco). 
 
L’emendamento 14 ante bis.1, istitutivo dell’articolo 14 ante, posto in votazione, viene approvato. 
 
All’articolo 15 sono stati presentati i seguenti emendamenti: 
 
POZZO, COSOLINI 

Subemendamento modificativo all’emendamento 15.1 (15.0.1) 

“Al comma 3 bis.1, le parole: <<complessiva di 600.000 in ragione euro 200.000 per ciascuno degli anni 

2025, 2026 e 2027>>, sono sostituite dalle parole: <<di 200.000 per l’anno 2025>>. 

E le parole: <<Titolo n. 1 (Spese correnti)>>, sono sostituite dalle parole: <<Titolo n. 2 (conto capitale)>>. 

E le parole: <<(S/8562)>>, sono soppresse.” 

 
COSOLINI 

Emendamento modificativo (15.1) 

“Dopo il comma 3 dell’articolo 15 è aggiunto il seguente: 

<<3 bis. 1. Per le finalità di cui all’articolo 8 ante è autorizzata la spesa complessiva di 600.000 euro in 

ragione di euro 200.000 per ciascuno degli anni 2025, 2026 e 2027 a valere sulla Missione n. 14 

(Sviluppo economico e competitività) - Programma n. 1 (Industria, PMI e artigianato) Titolo n. 1 (Spese 

correnti) dello stato di previsione della spesa del bilancio per gli anni 2024-2026. (S/8562)>>.” 

 
PISANI, POZZO, MORETTI 

Emendamento modificativo (15.2) 

“Dopo il comma 4 dell’articolo 15 è aggiunto il seguente: 

<<4 bis. 1. Per le finalità di cui all’articolo 8 bis è autorizzata la spesa di 1.000.000 euro per l’anno 2025 

a valere sulla Missione n. 7 (Turismo) -Programma n. 1 (Sviluppo e valorizzazione del turismo) - Titolo n. 

1 (Spese correnti) dello stato di previsione della spesa del bilancio per gli anni 2024-2026. (NI 

S/13091)>>.” 

 
PISANI, POZZO, MORETTI 

Emendamento modificativo (15.3) 

“Dopo il comma 11 dell’articolo 15 è aggiunto il seguente: 

<<11 bis. 1. Per le finalità di cui all’articolo 11 bis è autorizzata la spesa di 50.000 euro per l’anno 2025 

a valere sulla Missione n. 7 (Turismo) -Programma n. 1 (Sviluppo e valorizzazione del turismo) - Titolo n. 

1 (Spese correnti) dello stato di previsione della spesa del bilancio per gli anni 2024-2026. (NI 

S/13091)>>.” 

 
Il PRESIDENTE comunica che gli emendamenti 15.2 e 15.3 sono da considerarsi decaduti. 
 

Il Relatore di minoranza POZZO illustra il subemendamento 15.0.1 mentre il consigliere COSOLINI 
dà per illustrato l’emendamento 15.1. 
 

Poiché nessuno interviene in sede di dibattito, prendono la parola, per le rispettive repliche, i Relatori 
di minoranza PELLEGRINO e POZZO (entrambi favorevoli agli emendamenti restanti), i Relatori di 
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maggioranza LOBIANCO (favorevole), MAURMAIR, DI BERT e SPAGNOLO nonché, per la Giunta, 
l’assessore BINI (i quali, tutti, si associano alle valutazioni del Relatore di maggioranza Lobianco). 
 

Il subemendamento 15.0.1, posto in votazione, viene approvato. 
 
L’emendamento 15.1, posto in votazione nel testo subemendato, viene approvato. 
 
L’articolo 15, posto in votazione nel testo emendato, viene approvato. 
 
L’articolo 16, che non presenta emendamenti, posto in votazione, senza discussione, viene 
approvato. 
 
Il PRESIDENTE comunica che è stato presentato il seguente Ordine del giorno: 
 

ORDINE DEL GIORNO n. 1 

Proponenti: HONSELL 

Oggetto: <<Piena promozione dell’inclusione sociale e lavorativa attraverso la Rete regionale 

sull’Economia del mare>> 

“Il Consiglio regionale del Friuli Venezia Giulia, 

premesso che il settore nautico rappresenta un comparto strategico per la crescita economica e 

occupazionale della Regione, nonché per il consolidamento della sua competitività a livello nazionale e 

internazionale; 

premesso altresì che la promozione dell’economia del mare può offrire significative opportunità di 

sviluppo inclusivo, con particolare attenzione ai percorsi di formazione e all’inserimento lavorativo delle 

categorie più svantaggiate; 

visto che il comma 1 dell’articolo 6 del DDL 28 definisce gli obiettivi della Rete regionale sull’Economia 

del mare, tra cui la promozione della formazione professionale e l’inclusione sociale; 

visto altresì l’emendamento 6.1, proposto dal consigliere Honsell e successivamente ritirato, che 

introduceva una riformulazione della lettera c) del suddetto comma, con un’enfasi maggiore sulla 

promozione dell’inclusione sociale e lavorativa; 

rilevato che le categorie maggiormente svantaggiate, quali i disoccupati di lunga durata, i giovani NEET 

(Not in Education, Employment, or Training) e le persone con disabilità, affrontano significative difficoltà 

di accesso al mercato del lavoro; 

preso atto che la nostra proposta emendativa risultava pienamente in linea con le politiche regionali 

volte a favorire l’inclusione e il sostegno alle fasce più deboli della popolazione; 

Tutto ciò premesso,  

 

impegna la Giunta Regionale 

 

a valutare la promozione di ulteriori iniziative specifiche nell’ambito della Rete regionale sull’Economia 

del mare, volte a sostenere la formazione e l’inserimento lavorativo delle categorie svantaggiate, quali i 

disoccupati di lunga durata, i giovani NEET e le persone con disabilità e favorendo la creazione di ulteriori 

sinergie tra istituzioni pubbliche, imprese del settore nautico e terzo settore, al fine di incentivare 

l’assunzione di lavoratori provenienti dalle categorie svantaggiate e di promuovere buone pratiche di 

inclusione sociale.” 
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L’assessore BINI, motivandone le ragioni, dichiara di non accogliere tale Ordine del giorno. 
 
Il PRESIDENTE, constatato che il consigliere HONSELL non intende ritirare il proprio atto di indirizzo, 
pone subito in votazione l’Ordine del giorno n. 1, che non viene approvato. 
 
Prendono la parola, quindi, per dichiarazione di voto, i consiglieri HONSELL (contrario al 
provvedimento), CAPOZZI (favorevole), PELLEGRINO (favorevole), LOBIANCO (FI - favorevole), 
BULLIAN (Patto-Civica Fvg - favorevole), DI BERT (Fp - favorevole), MAURMAIR (FdI - favorevole), 
POZZO (Pd – favorevole) e SPAGNOLO (Lega – favorevole). 
 

Il disegno di legge n. 28 “Sviluppo, promozione e primo supporto finanziario del settore nautico 
regionale”, posto in votazione nel suo complesso, mediante procedimento elettronico con 
registrazione dei nomi, viene approvato (votazione n. 1.8: contrario 1, favorevoli 33. Totale 

comprendente il voto favorevole dei consiglieri Moretti e Celotti, non registrati dal sistema elettronico di 

voto). 
 

Si passa, quindi, all’esame del punto n. 2 dell’ordine del giorno che prevede: 

 

Discussione sulla proposta di legge 

<<Istituzione di una Commissione regionale per le pari opportunità tra uomo e donna>> (30) 
(d’iniziativa delle consigliere: Buna, Capozzi, Celotti, Fasiolo, Liguori, Massolino, Pellegrino, Spagnolo) 

TESTO BASE 
 

abbinata allo STRALCIO n. 18-02 
<<Modifiche alla legge regionale 21 maggio 1990, n. 23 (Istituzione di una Commissione regionale 
per le pari opportunità tra uomo e donna>>. 
(Relatrici: BUNA, CELOTTI, PELLEGRINO) 
 
Le Relatrici BUNA, CELOTTI e PELLEGRINO illustrano le proprie rispettive relazioni scritte. 
 
Nella successiva discussione generale intervengono, nell’ordine, i consiglieri CAPOZZI, BOLZONELLO, 
HONSELL (il quale, sin d’ora, dopo averli illustrati, annuncia il ritiro degli emendamenti 2.2, 3.1 e 8 
bis.1), FASIOLO, POLESELLO, MARTINES, POZZO, SPAGNOLO, CABIBBO, MASSOLINO, 
GIACOMELLI e MORETUZZO (in lingua friulana). 
 
La Relatrice BUNA, chiesta e ottenuta la parola sull’ordine dei lavori, motivandone le ragioni, chiede 
alla Presidenza di sospendere brevemente la seduta. 
 
Il PRESIDENTE, quindi, nell’accogliere la richiesta di sospensione testé avanzata, sospende la seduta. 
 

La seduta è sospesa alle ore 12.20 
 

La seduta riprende alle ore 12.39 
 

Il PRESIDENTE, dopo aver dichiarato riaperta la seduta, dà immediatamente la parola in sede di 
discussione generale, al consigliere CALLIGARIS, il quale nel fare alcune considerazioni generali sui 
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lavori di predisposizione della proposta di legge in discussione, sottolinea come l’istituenda 
commissione si prefiguri come un organo precipuo del Consiglio regionale. 
 
La Relatrice BUNA, ottenuta nuovamente la parola sull’ordine dei lavori, interviene per chiedere un 
ulteriore breve sospensione della seduta. 
 
A questo punto, il PRESIDENTE, vista l’ora e non rilevando contrarietà, al fine di ottimizzare i tempi, 
comunica che il Consiglio è convocato in seduta pomeridiana alle ore 14.30; invita, inoltre, i 
Consiglieri a partecipare all’incontro organizzato con gli atleti dell’ASD FAI Sport di Pasian di Prato, 
che si terrà nell’Aula consiliare alle 13.30, e dichiara chiusa la seduta. 
 

La seduta termina alle ore 12.52. 
 

 
IL PRESIDENTE 

 
 
IL SEGRETARIO GENERALE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 
 

 

 


